



XV Aniversario de Presta Prenda: Celebrando 15 Años de Crecimiento y Prosperidad Incluyente

- Presta Prenda celebra 15 años generando confianza y prosperidad para millones de mexicanos.
- Presta Prenda tiene 1,140 sucursales disponibles, con un formato y ubicación estratégica que nos permite estar cerca de los clientes en el momento que lo requieran.
- A 15 años, Presta Prenda se posiciona como la empresa mexicana en el sector prendario con mayor expansión, logrando atender en este periodo de tiempo a cerca de 6 millones de clientes y otorgando más de 2 millones de préstamos prendarios anuales.

Ciudad de México, 30 de mayo 2024 - En el marco de la celebración del décimo quinto aniversario de Presta Prenda, se llevó a cabo un evento en el que se remarcó la trascendencia que esta empresa ha tenido en las familias mexicanas, en especial a las que han depositado la confianza de encargarnos lo que es más valioso para ellas.

Este momento fue encabezado por Ricardo Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas y Grupo Elektra, directivos, colaboradores, clientes e invitados especiales, entre los que se encontraron Fluvia Hernández originaria de la zona de Istmo de Tehuantepec y cliente de Presta Prenda desde 2016, quien expresó: “En el Istmo, el oro tiene un significado muy valioso, nos ayuda a progresar y darle una mejor vida a nuestras familias; lo heredamos y enseñamos de generación en generación a usarlo en momentos importantes. Gracias Presta Prenda por valorarlo y cuidarlo tanto como nosotros, gracias por generar progreso en nuestra comunidad.”

Con la presencia de clientes y colaboradores se reconoció su confianza en esta empresa que ha crecido junto con ellos, generando la posibilidad de prosperidad y de convertirse, a su vez, en un vehículo de seguridad al resguardar las prendas valiosas sobre las cuales gira nuestra vocación y servicio.



A su vez, el director general de Presta Prenda Sergio Raimond-Kedilhac, aseguró que "En Presta Prenda, creemos en una prosperidad incluyente donde todos nuestros clientes tengan la oportunidad de mejorar su calidad de vida. Nuestro compromiso es seguir brindando soluciones financieras que contribuyan al desarrollo económico y social de las comunidades a las que servimos."

A 15 años, Presta Prenda se posiciona como la empresa mexicana en el sector prendario con mayor expansión, logrando atender a cerca de seis millones de clientes en este periodo de tiempo, otorgando más de dos millones de préstamos anuales. Asimismo, cuenta con 1,140 sucursales disponibles a lo largo y ancho de la República Mexicana con un formato y ubicación estratégica que nos permite estar cerca de los clientes en el momento que lo requieran, de las cuales 499 ofrecen la venta de joyería de oro.

Este crecimiento es imparabile, porque el motor de Presta Prenda es el compromiso diario con cada uno de sus clientes, por quienes el equipo conformado por hombres y mujeres expertos trabaja incansablemente con el propósito de brindar la mejor atención, buscando el bienestar para cada persona que se acerca con nosotros y que, en 15 años, ha logrado lo que la competencia pudo hacer en más de un siglo.

Presta Prenda seguirá evolucionando y fortaleciendo su oferta de valor de la mano de cada uno de sus colaboradores, los productos que aseguren cubrir con las necesidades de nuestros clientes haciendo uso de la tecnología e innovación para que elijan lo que más se adecue a sus intereses y necesidades.

Presta Prenda, 15 años brillando juntos. ¡Vamos por más!

*Te invitamos a seguir nuestras redes sociales Facebook @mxPrestaPrenda e Instagram @mxprestaprenda y a utilizar el hashtag #PrestaPrendaXVAños

Acerca de Presta Prenda

Fundada en 2009, Presta Prenda es una empresa de Grupo Elektra que ofrece préstamos inmediatos con garantía prendaria, apoyando a más de seis millones de familias mexicanas. Con más de 1,100 sucursales en todo el país, su misión es proporcionar soluciones financieras competitivas y rentables. El principal enfoque es empoderar a sus clientes para que elijan el préstamo que mejor se adapte a sus necesidades. www.prestaprenda.com

Contacto con Medios:

Hernán Montesinos

Email: hmontesinos@ipsomarketing.mx